

四季報

冬号 No.118

2016年1月15日

社会福祉法人 広島県リハビリテーション協会

障がい者支援施設
ときわ台ホーム

〒739-0151

東広島市八本松町原5946-7

TEL (082)420-9200

FAX (082)420-9202

E-mail :kyousei@tokiwadaihome.or.jp

URL: http://www.tokiwadaihome.or.jp

冬号のテーマ「地域に愛され信頼され共に歩む施設」



今年も
よろしく
お願ひします。

情熱と夢と希望を

今年はどんな年か!?と、よく耳にします。どんな年にするか、それは、個人の生き方、考え方、日々の過ごし方などにかかってくることでしょう。

バートランド・ラッセル（1872～1970）は、ノーベル文学賞に輝いた学者です。彼は、数学者、哲学者、平和主義者、小説家など、また、活動家であり、情熱家として知られています。『ラッセル自叙伝』のなかで、愛情、知識欲、恵まれない人たちへの共感、という3つの情熱をもち、自分たちの能力をフルに發揮して、人生ができるだけ幅広く、多彩に生きることを述べています。それが、長寿法であるとも思います。彼は「私は、生涯のはじめの80年を哲学に捧げました。今度は、次の80年をフィクションの分野に捧げようと思います」（ウッド著『バートランド・ラッセル』より）と言っています。

このことから、いつまでも、夢や希望をもち、幸せな人生や潤いある生活の営みのたいせつさを大いに感じることができます。さて、今年は、どんな年にしましようか。

皆さまにおかれましては、どうぞ幸多き年でありますように。



河内 昌彦
会長

明けまして
おめでとうございます

広島県リハビリテーション協会



地域福祉支援センター ときわ

新年のじあいセミナー

「あたりまえ」について

韓国では食器は置いたまま食事をする「あたりまえ」であるとの話をラジオで聞き、「へえー」と思ったことがあります。

「あたりまえ」というのは各人が持つている「無意識の前提条件」であり、国や地域、年代や個人の立場によつても違います。同じ職場でもその人によつて「あたりまえ」は違つてゐるのに違つて、そのことを理解し、溝を埋める努力をせずに、自分の「あたりまえ」が正当で常識だとして、各人が心をプロックしがちです。

ただ、チームで協力して効率的に仕事をするためには、各人の「あたりまえ」の方向性を、少なくとも仕事のやり方においては、そろえなくてはなりません。

そのためには「話し合い」が必要であり、相手の話をよく聞く「聞く力」と、相手と冷静に話し合いながら、自分の考えを説明し納得してもらえる力、つまり「説得力」という言語能力がなくてはなりません。日本人の弱い部分であり、自分自身の弱い部分でもあります。自分の「あたりまえ」に固執せず、相手の「あたりまえ」も尊重しみんなと仲良くできる1年にしたいと思います。

「地域福祉支援センターときわ」は、利用者さんの笑顔・元気に貢献できるようにならんとがんばってゆきたいとおもいますので、今年もよろしくお願ひいたします。

平成28年1月吉日 職員一同



第88回 ふれあいセミナー
SPレコードコンサート

10月17日(土)



運動会などの屋外の行事などでも使われていた蓄音機を見せていただきました。またレコードを傷つけないためにレコードより柔らかい針を用いるため、何度も針を変えられ、温もりのある音色をきかせていただきました。



第89回 ふれあいセミナー オカリナコンサート

11月15日(日)

オカリナの音色にはさわやかな透明感、のびのびとした開放感、力強さなど豊かな表情があり、聞く人の皆の心にそれぞれの風を吹かせてくれました。



12月19日(土)

第90回 ふれあいセミナー
手まわしオルゴールコンサート
&クリスマス懇親会



木製の箱に穴があいたカードを入れて回すと音楽がやさしい音色で奏でられる手回しオルゴール。朗読劇と組み合わせたオルゴールシアター。小さなクリスマスケーキと一緒に和やかなひと時となりました。

カラオケ交流会

10月15日(木)

「デイサービスセンターときわ」&「ときわ台ホーム」



気持ちよくうたいます

少し緊張した面持ちで、自分の歌う順番をまちながら、皆さんこの日のために練習した自慢の1曲を披露してくださいました！デイサービスの利用者さんとの良き交流ともなり、元気な歌声が響く1日となりました。



この日のために練習してきました



デュエット 決まった!!



私の気持ち届け～!!

原保育所クリスマス ふれあい交流会

12月3日(木)



かわいい歌声ありがとうございます☆



原保育所の子供達が歌にダンスと披露してくれました。サンタさんからのプレゼントもあり、笑顔いっぱいですね♡



利用者さんからもプレゼント



ポーズ☆決まりました。

お楽しみ昼食 お好み焼き

10月21日(水)
11月11日(水) 25日(水)

お楽しみ昼食会「お好み焼き」を各棟で実施しました。鉄板で焼くお好み焼きは格別ですね♡



手作り最高ですね



マヨネーズも自分で好きなだけかけました♡



出来立てはおいしいです!!

クリスマス&忘年会



メリークリスマス !!

各棟それぞれ趣向をこらしたサンタクロースがあらわれました。今年も素敵なおもてなしとプレゼントが届きました。



サンタと一緒にフィッシング！大漁です。



タオルで作ったケーキです。



bingoで大当たり！

ケーキを食べながら今年1年の思い出を語り合いました。とても楽しい時間を過ごすことができました。



東広島マンドリンアンサンブル クリスマスふれあいコンサート



マンドリンの演奏に合わせ、皆で懐かしい歌を口ずさんで、とても楽しい時間を過ごしました。



12月13日(日)

東広島パイロットクラブ クリスマス交流会



沖縄の伝統的な音楽での踊りや素晴らしい歌声に心が癒されました。



地域活動支援センター ときわ

当センターでは、地域の方を対象にした講座や障がいをお持ちの方との交流などを行っています。それではこれまでの活動を紹介します。



10/20 介護について知ろう



11/17 介護について知ろう



10/24～ 手話講座



11/1 ときわ市



11/23 豆腐づくり



12/19 ピア・サポートサロン



12/20 クリスマス会



12/20 クリスマス会

1/12から東広島精神保健福祉ボランティア講座～自分発見編～が始まります。また、料理教室、陶芸教室、お楽しみ会も開催しております。今年もよろしくお願いします😊

- ▼利用者懇談会(2日)
- ▼ひな祭り(3日)
- ▼グレープ外出(7日・14日)
- ▼保護者面会日(13日・27日)
- ▼自治会役員会(20日)
- ▼第三者委員相談日(28日)
- ▼誕生会(中旬)
- ▼法人理事会(下旬)
- ▼誕生会(中旬)
- ▼防災訓練(中旬)

3月

- ▼利用者懇談会(3日)
- ▼オセロ・将棋大会(3日～5日)
- ▼グループ外出(8日・15日・22日)
- ▼保護者面会日(14日・28日)
- ▼自治会役員会(21日)
- ▼第三者委員相談日(28日)
- ▼誕生会(中旬)

2月

- ▼グループ外出(4日・18日)
- ▼利用者懇談会(6日)
- ▼光路地区どんど祭り(10日)
- ▼保護者面会日(10日・23日)
- ▼自治会役員会(17日)
- ▼第三者委員相談日(23日)
- ▼餅つき＆新年会(23日)
- ▼誕生会(中旬)

1月

行事予定



私達が自治会役員です!

ときわ台ホーム利用者自治会

あうがとうじやご

皆さま新年おめでとうござい
ます。

昨年の4月より副会長になり、緊張しながら行事の挨拶やまた会長代行を務め、日々責任の重さを感じながら活動を行つて参りました。

自治会活動に於いて、いろいろとご協力を来て下さいました
皆さまありがとうございます。
本年も昨年以上に、役員一丸となりより一層自治会活動を頑張つていきたいと思いますので
宜しくお願ひ致します。

個人
ボランティア

東広島バイロットクラブ 様
安芸教区東広島組伝教婦人連盟 様
西本カズエ 様

寄付



次のとおり皆様から
ときわ台ホームへ心
温かいご支援・ご協力
をいただきました。

二

廣瀬豊彦とハートブレイク

原小学校マーチングバンド様
ジャズオーケストラ様

深川医療器(株)様
東広島地区BBS様

東加島地圖

原保育所様

東広島マンドリンアンサンブル 様
東広島パイロットクラブ 様

六方学園様

若竹作業所様
ヘルマンハーピー様

長い間、ご利用ありがとうございます
佐野 功様(12/15退所)

有田 香澄さん

利用者

平成27年10月1日入所

廣 達也さん

テレジが大好きです
みなさんこれから
よろしくお願ひします

平成27年12月18日入所

よろしくお願いします

ニューフェイス紹介

広島県社会福祉協議会

生活支援部長 大野 多美惠
総務部次長 竹中 喜久美
生活支援員 池田 多美子
生活支援係長 世良 篓

中・四国身体障がい者
施設協議会永年勤続表彰

永年勤続表彰

ときわ祭 ~2015~

11月1日(日)

~2015~



おいしそうな食べ物ばかりで迷っちゃいます😊



原小学校マーチングバンドの皆さん♪とても良い音色でした!!



今年も盛大にときわ祭が開催されました。

恒例の原小学校マーチングバンドの元気あふれる演奏でスタートし秋の1日を、利用者さま、ご家族、地域の皆さんと、心ゆくまで楽しむことができました。☆



コーラスクラブの方の歌声にうっとり♪



ど迫力で、かっこよく、とても素敵な演奏でした♪

安心して下さい④
タネもしかけもありません

いろんな模擬店があっておいしかったな～。

あけましておめでとうございます。
ときわ台ホームでは美味しいぜんざいやお神酒でお祝いしました。
今年が皆さんにとって夢叶う、そして大人の仲間入りをした私にとって幸せな一年になりますように。

ついに長年の夢叶う 東広島生涯学習フェスティバル ロビーコンサート

11月8日(日)
東広島運動公園体育館



階段をバックに気分はまるで宝塚

つながりを「歌」にのせて
平成12年の発足以来、コーラスクラブ「ハッピー」が、初めて施設から飛び出し、地域の催しで歌を披露しました。講師の「もりてつや先生」も見守られる中、緊張気味の「ピリーブ」でスタート。最後の「ソーラン節」では、会場の皆さんと一緒に、最高の歌声が響き渡りました。当日、雨の中お手伝いに駆けつけて下さった多くのボランティアの皆様に、「感謝」の気持ちでいっぱいです。